

Sprechen Sie uns an!

Was bewegt Sie
in der Gemeinde
Vechelde?
Ich freue mich
über Ihre
Anregungen.



Rufen Sie mich an:
Harald Meyer
Telefon: (05171) 700624
Fax: (05171) 700621
E-Mail: redaktion.peine@bzv.de

MTV Vechelade ehrt Mitglieder

Vechelade. Der MTV Vechelade lädt alle Mitglieder zu seiner Jahresversammlung am Freitag, 27. Januar, um 20 Uhr, im Saal der Gaststätte Voges in Vechelade ein. Der Vorstand bittet darum, Anträge bis kommenden Freitag, 13. Januar, schriftlich bei ihm einzureichen. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2016, Berichte der Spartenleiter und der Sportwartin, der Kassen- und Prüfungsbericht 2016 sowie ein Bericht des Vorstands. Zudem werden Mitglieder geehrt. Der Vorstand freut sich über zahlreiches Erscheinen.

Der MTV Vechelade besteht nach eigenen Angaben derzeit aus

Meerjungfrauen verzaubern im Rathaus

Vechelde Zwei Künstlerinnen bereiten alles für eine gemeinsame Ausstellung vor. Am Freitag ist die Eröffnung.

Von Heike Heine-Laucke

Ein bisschen Lampenfieber schwingt auch bei den erfahrenen Kunstausstellerinnen Helga Bruckner aus Wahle und Gisela Siems aus Vechelde vor einer Ausstellungseröffnung mit. Erst wenn die Eröffnungsreden vorbei sind, legt sich die Anspannung. Bis die Vernissage am Freitag, 13. Januar, um 19 Uhr im Rathaus Vechelde, Hildesheimer Straße 85, beginnt, haben die beiden Kunstschaffenden noch einiges vorzubereiten.

Für beide Künstlerinnen ist es die erste gemeinsame Ausstellung, aber privat verbindet sie beide eine lange Freundschaft. „Unsere Väter waren schon miteinander befreundet“, sagen die beiden Kreativen.

Wenn sie auch schon einige Projekte, wie das Kunstfenster an der Hildesheimer Straße/ Ecke Köchinger Straße auf den Weg gebracht haben – in der Kunst gehen sie getrennte und unterschiedliche Wege. Helga Bruckner ist fasziniert von der Natur und den Farben der Tierwelt, die sie am Liebsten mit Aquarellfarben für die Ewigkeit auf Papier bannt.

Gisela Siems hingegen nimmt zwar auch gern den Stift in die Hand und zeichnet Radierungen, aber im Gegensatz zu ihrer Aus-



Die Künstlerinnen Helga Bruckner (links) aus Wahle und Gisela Siems aus Vechelde bringen Farbe mit ihren Kunstwerken ins Rathaus Vechelde.

Foto: Heike Heine-Laucke

stellungspartnerin mag sie auch die Natur, aber noch mehr die Welt der Märchen. Insbesondere die Meerjungfrauen haben es der Vechelderin angetan.

Gemeinsam wollen sie das Rathaus mit ihrem Zauber aus Natur und Fantasie sowie einem Farbenreigen für die Betrachter verwandeln.

Mit ihren Kunstwerken hat Bruckner schon in einigen Städten wie Peine, Braunschweig, Leiferde und Gifhorn die Herzen der Natur- und Aquarellliebhaber höher schlagen lassen. Siems Kunstwerke sind sogar noch weiter gereist, bis nach Paris und Finnland. Doch im Leben der beiden spielt nicht nur ihre eigene Kunst eine Rolle.

Auch für die Präsentation der Kunst von anderen Vechelder Künstler setzen sie sich ein. „Wir wollen zeigen, das Vechelde eine doch recht große Kunstszene hat.“

Bruckner ist zudem für Besucher des Kunsthandwerksmarktes in Vechelde ein bekanntes Gesicht, denn sie ist ein aktives Mit-

AUSSTELLUNG

Eröffnung:

Die Ausstellung Natur im Aquarell von Helga Bruckner und zauberhafte Märchenwelt von Gisela Siems wird am Freitag, 13. Januar, um 19 Uhr, im Foyer des Rathauses Vechelde, Hildesheimer Straße 85, eröffnet.

Inhalt:

Zu sehen sein werden die Bilder und Skulpturen bis Montag, 6. März während der Öffnungszeiten des Rathauses.

Öffnungszeiten:

Montags bis mittwochs von 8 bis 12 Uhr, donnerstags, von 8.30 Uhr bis 18 Uhr und freitags von 8.30 Uhr bis 12 Uhr.

glied im Kulturkreis Vechelde. Und was wünschen sich die beiden Ausstellerinnen – und werden sie lange Reden zur Eröffnung am Freitag halten? „Auf gar keinen Fall. Wir freuen uns über viele Gäste und bei uns lautet das Motto: mehr ansehen als reden“, lachen Helga Bruckner und Gisela Siems.